

一般質問通告書

令和4年 北秋田市議会 9月定例会

順位	1-1	質問者	18 小笠原 寿	(清明会)	出席を要求する理事者	市長
質問事項及び要旨					理事者の答弁	
<p>1. 災害対応について</p> <p>①8月の豪雨災害について</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) 北秋田市内における家屋、農作物、インフラの被害状況は。 2) 上記の被災された家屋、農作物などに対しての市独自の助成・支援策はないか。 3) 河川の氾濫によって水田・畑・農業施設への土砂等の流入などによる被害が甚大であり、農道や農業用水路、揚水機等が壊滅的な被害も相当な箇所に及んでいる。被害が小規模の場合、例年であれば支援対象にならない小灾害が数カ所に及ぶ被害農家も多い。これらの農家に対し農地・関連施設の支援策はないか。 4) 観光ルートとされる道路など、また秋田内陸縦貫鉄道の線路が被災されたが、復旧に向けた今後のスケジュールは。 5) 市管轄以外の道路などのインフラも国や県に働きかけ、早期復旧を目指すべきと思うが市長の考えは。 6) 旧鷹巣地区の家屋被害や冠水した場所は農業用排水路のある場所であった。田畠などの農業用地のない場所については今後管理者と協議の上で水路整備等の見直しを働きかけるべきと思うが、市長の考えは。 						
<p>2. 新型コロナウイルス感染症について</p> <p>①市内における新型コロナウイルス感染症について</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) 北秋田市民病院の新型コロナ感染症用の病床稼働状況は。 2) 感染者増大に伴い、医療従事者、救急搬送隊員の仕事量は増していると思われるが、勤務体制やストレスに対するケアは充分か。 						

②北秋田市内にPCR検査センターの誘致を

1) 新型コロナ感染症の感染者数が高止まりの中、大館能代空港の所在地である北秋田市は県北の玄関口として感染拡大を防止するとともに、市民の不安を解消すべきと考える。安全安心な社会経済活動の継続を寄与するためにも、設置場所を提供しても民間事業者の検査センターを誘致すべきと思うが、市長の考えは。